



Ataque, tras publicación de su número, señala

Xóchitl dice que recibió amenazas de muerte

Por Magali Juárez
magalijuarez@razon.com.mx

La abanderada presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México (FCXM), Xóchitl Gálvez Ruiz, reveló que luego de que se hizo público su número telefónico personal recibió una amenaza de muerte "fuerte", por lo que su equipo de abogados analiza la situación.

EL DIPUTADO de Morena Alejandro Robledo solicitó a la OEA manifestarse en contra de lo que consideró como una "actitud injerentista" por parte de Xóchitl Gálvez.

Eldato

"Sólo recibí una amenaza de muerte fuerte, otras más o menos, pero hay una que sí es muy violenta, se ve que activaron a la gente de Morena para que me llamara", afirmó, y dijo que esta llamada la recibió aproximadamente diez minutos después de que se hizo público su número.

Señaló que el Presidente Andrés Manuel López Obrador tiene que reconocer su responsabilidad al desatar esta oleada de filtración de números telefónicos y admitir que violó la ley de protección de datos personales.

Durante su Conferencia de la Verdad, señaló que, sin embargo, para ella ésta sólo es una estrategia de la Presidencia y de Morena para echar a andar la "caja china", sobre todo porque consideró que están desesperados ante los señalamientos que el mandatario federal ha recibido por el tema del crimen organizado.

Consideró que el Ejecutivo "ya era una persona peligrosa" porque desde su mañana hacia señalamientos en contra de cualquier ciudadano, y recordó que ella misma fue objeto de sus acusaciones cuando hizo públicas las facturas de su empresa, diciendo que se robó millones.

"Ya era una persona peligrosa, ya era una persona que desde siempre ha tentado contra los ciudadanos desde su mañana. Yo misma fui víctima de su mañana cuando dio a conocer, por cierto, de las cosas que me llegan, que la gente cree que

PRECANDIDATA presidencial de FCXM pide al Presidente reconocer su responsabilidad; lo acusa de desatar oleada de filtración de teléfonos; violó la privacidad de las personas, afirma



LA PRECANDIDATA Xóchitl Gálvez, ayer, en su Conferencia de la Verdad.

“ **SÓLO RECIBÍ** una amenaza de muerte fuerte, otras más o menos, pero hay una que sí es muy violenta, se ve que activaron a la gente de Morena para que me llamara

Xóchitl Gálvez
Precandidata presidencial de FCXM

yo me robé mil 500 millones de pesos, porque es la manera que el Presidente traduce el que yo tenía una empresa que facturó cuando hizo pública las facturas de las empresas mías y de mi familia, eso es lo que él busca, él lo que busca es difamar, él lo que busca es crear una percepción de corrupción, pero cuando se trata de él, hijole, tiene la piel pero súper delgada", manifestó la abanderada del PAN, PRI y PRD.

Detalló que ha recibido unos 20 mil mensajes y cientos de llamadas, de las cuales incluso contestó tres en el momento, dos que le expresaron su apoyo, una de Chicago y otra de Nezahualcóyotl, mientras que una tercera era ofensiva.

Aseguró que de los mensajes y llamadas que ha recibido, el 95 por ciento tie-

nen un contenido positivo y el resto es negativo, pero afirmó que mantendrá el número e incluso buscará responderlos.

Asimismo, dio a conocer que el arranque de su campaña lo realizará en el primer minuto del próximo 1 de marzo en Fresnillo, Zacatecas, porque es el municipio donde la percepción de inseguridad es el más alto en todo el país.

"Es el municipio donde la gente tiene más miedo de todo el país, el 97 por ciento de la gente que vive en Fresnillo siente miedo y vamos a arrancar ahí a las 12 de la noche mandando un gran mensaje de esperanza a todos los mexicanos de que va a terminar esta larga noche de violencia, porque nosotros sí vamos a enfrentar a los delincuentes y no vamos a abandonar a la gente de Fresnillo a su suerte y, posteriormente, vamos a ir a Aguascalientes y de ahí estaremos en Irapuato", anunció.

Rechazó que busque lucrar con el dolor de la población o que se trate de un enfrentamiento político, al ser un coto de la familia Monreal, y dijo que sólo se trata de llevar un mensaje esperanzador a los mexicanos que padecen por la violencia.